

LVB-Informationen

Zwei neue Bildungs-Initiativen lanciert

Neben den bereits zu einem früheren Zeitpunkt lancierten Initiativen zu den «**Zwangsverschiebungen**» von Schülerinnen und Schülern der Sekundarstufe I und zur geplanten **Abschaffung der KVS** sind vom breit abgestützten «Komitee Gute Schule Baselland» über die Sommermonate zwei weitere Themen aufgenommen worden:

- Die Initiative «**Ja zur Guten Schule Baselland: überfüllte Klassen reduzieren**» fordert die Senkung der Klassengrössen auf allen Schulstufen.
- Die Initiative «**Ja zur Guten Schule Baselland: Betreuung der Schüler/-innen optimieren**» verlangt in einem nichtformulierten Begehr, bei gleichbleibender Jahresarbeitszeit die Unterrichtsverpflichtung der Klassenlehrpersonen auf der Primar- und Sekundarstufe I zugunsten von mehr Zeit für die Betreuung der Schülerinnen und Schüler um eine Lektion zu kürzen.

Auch wenn die deponierten Forderungen des LVB in gewissen Bereichen (Reduktion der Unterrichtsverpflichtung auf allen Schulstufen) noch weiter gehen, sind die in den Initiativen formulierten Begehrungen sicherlich ein Schritt in die richtige Richtung. Aus diesem Grund unterstützt der LVB diese Initiativen und bittet Sie, die beiliegenden Unterschriftenkarten auszufüllen und abzuschicken. Besten Dank für Ihre Unterstützung!

**Hat auf das neue Schuljahr Ihr Pensum geändert?
Haben Sie seit den Sommerferien eine neue Adresse?**

Besten Dank für Ihre Meldung an die LVB-Geschäftsstelle über das Mutationsformular auf www.lvb.ch oder per Mail an info@lvb.ch